



Hello!英語を指導しているSTEPWORLD英語スクールの齋藤です。

ぱんだ組のみなさんは英語の時間にも慣れて、進行がとても良いです。「フォニクス・色・曜日・月・天気・感情・数字・国旗・一日の行動」を毎回の授業に組み込んでいます。そこからはフォニクスに合わせ毎週1つのアルファベットを使用した単語集めや線繋ぎをしています。

そう組、きりん組のみなさんは行なっている内容の単語はほぼ認識しており大変素晴らしいです。3~4文字程度の基本のフォニクスを用いた英語単語であればしっかりと考えて自分達で読めたりもします。中には自分で言えるお友達もいます。これは小学生でも中々出来ません。本年度は更に2文字以上の組み合わせのフォニクスを勉強していきます。とても良い調子ですので、この調子で進みましょう。

STEPWORLD 齋藤

■幼児クラス（3歳児）レッスン

うさぎ組の頃から楽しみにしてきた尚先生の英語のレッスンが始まりました！初めは少し緊張した様子でしたが、あっという間に慣れて毎回のレッスンに喜んで参加しています。クラスルームイングリッシュでもやってきたフォニックスや天気、色などの歌が始まると「しってるー！」と、元気いっぱい歌って発音しています♪



■クラスルームイングリッシュ

2024年度がスタートしました！今年度は毎週火曜日の夕方にクラスルームイングリッシュを行う予定です。天気や曜日、数字、色などの簡単な英単語を、歌や絵カードを用いて楽しみながら英語の音に少しずつ慣れ親しんでいきたいと思います♪

あひる組さんも絵カードをじっと見たり、音楽に合わせて体を動かしたりと、少しずつ英語のレッスンにも慣れてきた様子です♪うさぎ組や幼児組のお友だちは「食べ物」や「虫」などの新しい英単語カードに興味を持ち、一緒に発音しながら新しい単語を習得していっていますよ★子どもたちが興味を持っていることから、いろいろな単語に触れていきたいと思います！！

